

RELIGIOSAS

Por la Congregación de la Virgen de los Dolores, de nuestra ciudad, han sido nombradas «sacristonetas» las señoritas Coral Montagud y M.ª Rosa Ramoneda, y «sacristanas» las señoras doña Teresa Pous de Torras y doña Montserrat Morgadas de López.

—E Via-Crucis que semanalmente, durante la cuaresma, se viene realizando, hoy efectuará el siguiente itinerario: calles del Alba, Barcelona, Avda. de la Victoria, Ricoma y Príncipe de Viana.

—En la Iglesia Parroquial de nuestra ciudad y durante los días del 5 al 11 inclusivos del próximo mes de Abril, se realizará una Tanda de Ejercicios Espirituales Abiertos, dirigidos por el Rdo. P. Vilarrubias, del I. C. M.

SECCION FEMENINA DE F.E.T. y de las J.O.N.S.

El pasado día 14 del actual, esta Sección Femenina se desplazó a la vecina localidad de Santa Eulalia al objeto de efectuar una marcha a la que tomaron parte todas las afiliadas.

Ha terminado brillantemente en Barcelona el curso organizado por la S. F. Provincial del F. de J. de Instructoras Elementales, la camarada de esta Regiduría, Rocio Montagud.

ESPECTÁCULOS

Grandioso éxito de las representaciones de "EL DIVINO IMPACIENTE"

De solemnidades artísticas debemos calificar las dos representaciones del poema de don José M.ª Pemán, «El Divino impaciente», que el pasado viernes, día 19, festividad de San José, se repuso con todos los honores de un estreno en el salón-teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Exito resonante el que alcanzaron sus intérpretes, lográndose una bien conjuntada actuación y de la que hay que destacar la magnífica creación que Jaime Arnau hizo del personaje central de Francisco Javier. Digno es también de mención aparte la fastuosa y excepcional presentación escénica, con cuadros de verdadero valor artístico y gran plasticidad.

La falta de tiempo nos impide hacer una reseña detallada de estas dos representaciones, lo que efectuaremos en el número de la próxima semana.

De momento insistimos solamente en que estas veladas han constituido un grandioso éxito de interpretación unido a una presentación sencillamente difícil de superar.

Para esta noche se anuncia la última representación de este maravilloso poema, gloria de la escena española moderna, y es de esperar que la misma, al igual que las otras, alcance un éxito extraordinario.

MODAS SITJES Santa Esperanza, 3 - Granollers

NOTICIAS BREVES

Bendición de una campana

A las nueve y media del pasado día 19, festividad de San José, tuvo lugar la bendición e instalación de una nueva campana en la capilla del convento de las Rdas. Religiosas Hijas de San José de nuestra ciudad. Fueron padrinos la distinguida señorita Paquita Alberich, de Barcelona, y el prestigioso industrial de esta ciudad, don José Trullás.

Después de tan solemne acto se celebró un Oficio, cantado por el coro de religiosas del convento.

El pintor Gispert

Desde una temporada acá, el notable pintor Gispert, de la vecina localidad de Caldas de Montbuy, viene exponiendo una serie de valiosos lienzos a cual mejor en los escaparates de la casa Vda. de Pous, de nuestra ciudad.

Estos días ha expuesto el retrato de nuestro conciudadano Jaime Casals, el cual ha sido admirado con interés excepcional por la población porque además del mérito de la obra, el retratado goza de gran popularidad en nuestra ciudad.

RADIO ROURA

Concurso de «Caramellas»

Al objeto de evitar que la vulgaridad y mal gusto hagan su presencia en las tradicionales «Caramellas» de Pascua, y con el fin de elevar, por el contrario, su aspecto artístico y folklórico imprescindible, se puede dar por seguro que la Delegación local de Propaganda de F. E. T. y de las J. O. N. S. y patrocinado por el Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad, convocará este año, como en los anteriores, un concurso de las mismas, cuyas bases oportunamente se darán a conocer.

El Centro Católico

Oficiosamente se nos ha informado que el Centro Católico de nuestra ciudad, que desde la Liberación, por haberle sido incendiado el antiguo local por la turba roja, no podía ejercer sus actividades, se instalará en breve en el magnífico local de la antigua Sociedad Recreativa «La Alambra», en la actualidad del C. D. Granollers, lo cual será una mejora patente para las funciones de dicho Centro Católico que redundarán en beneficio del mismo y de Granollers en general.

Del III Campeonato local de Esquí

El III Campeonato local de Esquí, «I Trofeo Carlos» que, organizado por un grupo de jóvenes de nuestra ciudad y el Centro Excursionista, se efectuará hoy, ha despertado gran interés entre los amantes al deporte blanco, siendo un número elevadísimo del mismo el que se ha trasladado a las pistas de La Molina.

Los premios donados por importantes casas comerciales e industriales de nuestra ciudad se hallan expuestos en los escaparates de la «casa Gras». En el próximo número daremos los resultados técnicos del mismo.

RADIO ROURA

Festival de música moderna y sinfónica

El «Club de Ritmo» de esta localidad ha organizado para el día 13 del próximo mes, un gran concierto de música moderna y sinfónica que se celebrará en el Cine Coliseum en homenaje al insigne maestro local, socio honorario del citado Club, don José M.ª Ruera, el cual asimismo lo brinda al Hospital-Asilo de nuestra ciudad.

En dicho festival actuarán, además de varios conjuntos musicales de Barcelona, la orquesta titular del «Club de Ritmo» y una gran orquesta sinfónica compuesta de 45 profesores, bajo la batuta del homenajeado maestro Ruera, lo cual equivale a decir, dado el carácter del acto y la calidad del mismo, que el público sabrá corresponder, honrando con su presencia a un artista como es el maestro Ruera.

A partir de hoy, domingo, se reservarán butacas para este festival en la Secretaría del «Club de Ritmo», de 9 a 11 de la noche.

RADIO ROURA

Campeonato de Ping-Pong en la J.A.C.E.

Organizado por la J. A. C. E., el día 3 del próximo mes de abril dará comienzo el I Campeonato de Ping-Pong por dobles. Dicho Campeonato ha despertado gran animación ya que son más de 16 los jóvenes aficionados a ese original deporte inscritos. El sorteo de las parejas se efectuará el próximo jueves día 25 del corriente en el local de A. C. Como creemos que tendrá interés y será seguido por nuestros lectores, en los números sucesivos daremos cuenta de los resultados.

Con permiso

Aprovechando unos días de licencia de sus deberes militares para reunirse con sus familiares, hemos tenido el placer de saludar a nuestros amigos y camaradas, Pedro Masó y Antonio March.

Deseamos a los citados camaradas una agradable estancia en nuestra ciudad durante su fugaz permanencia.

Necrológicas

El pasado día 17, falleció a la edad de 18 años, después de recibir los Auxilios Espirituales, la joven señorita M.ª del Pilar Bregante Castellá, perteneciente a la Congregación de Hijas de María e hija del Jefe de la estación de M. Z. A. señor don Luis Bregante. Al acto del sepelio acudieron gran número de amistades de su desconsolada familia y todas las condiscípulas de la finada.

Reciban sus familiares, particularmente el señor don Luis Bregante, nuestro más sentido condolencia por tan irreparable pérdida.

Turno de farmacias

El turno para hoy domingo y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.

Joven granollerense: tu deber como futuro hombre es estar encuadrado en el Frente de Juventudes. Allí te formarás a la manera de los que necesita España para engrandecerse ¡Afíllate al Frente de Juventudes!

RADIO ROURA

LIBRERIA CARBO Taller de encuadernación

Caja Nacional de Subsidios Familiares

LOS PRESTAMOS DE NUPIALIDAD QUE SERÁN REPARTIDOS EN BARCELONA EL PRÓXIMO MES DE MAYO

107 Préstamos de Nupcialidad, con un importe de 335.000 pesetas, serán repartidos entre los productores de Barcelona y su provincia que contraigan matrimonio durante el transcurso del próximo mes de Mayo.

Los modelos de las solicitudes instando a uno de dichos préstamos —y cuyo plazo para su presentación finaliza el día 31 del corriente— se facilitan gratuitamente así como cuantos informes se soliciten sobre el particular, en la C. N. S. Obra Sindical de Previsión, en la Delegación de Caja Nacional de Subsidios Familiares (Instituto Nacional de Previsión) Junqueras n.º 2, y en sus agencias.

A TODOS LOS TRABAJADORES A DOMICILIO

El Decreto de 10 de noviembre de 1942 (B. O. del E. de 22 del mismo mes) que deroga el apartado c. del art. 3.º del Reglamento del Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, de 20 de octubre de 1938, incorpora a este Régimen con todos los beneficios que ello lleva consigo, a una masa productora que hasta la fecha estaba taxativamente exceptuada: Los Trabajadores a Domicilio.

Para la rápida ejecución de lo preceptuado en la citada Disposición Ministerial, los trabajadores a domicilio—cualesquiera que sea su estado y tengan o no hijos a su cargo,—deben de proceder con la mayor rapidez a requisitar un modelo de Declaración jurada que les será facilitado en las Jefaturas Provincial y Locales de la Obra Sindical de Previsión Social, en las Residencias de la Hermandad de la Ciudad y el Campo, y en las Agencias, Sursurales, o en la propia Delegación Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares (Junqueras n.º 2) en donde se facilitará a los interesados cuantas aclaraciones soliciten sobre el particular.

Los productores a domicilio que no presenten el modelo aludido—que debe extenderse por duplicado—no podrán gozar en su día, de los beneficios que otorga el Régimen de Subsidios Familiares a los productores y a sus familiares.

Joven granollerense: En el Frente de Juventudes aprenderás a amar a Dios y a España; en el Frente de Juvenes te formarás fuerte de alma y cuerpo.

Garage "ELOY" GRANOLLERS

Advertisement for Destilerias Montaña, featuring a logo with a mountain peak and the text: DESTILERIAS MONTAÑA Alcoholes : licores : Vinos COÑAC Robinet (ESTILO FRANCÉS) GRANOLLERS



GASOGENOS

Advertisement for Gasogenos featuring a large stylized signature and the text: GRANOLLERS PATENTES BALLETBÓ



Teatro anexo a la Jefatura local de F.E.T. y de las J.O.N.S.

HOY, noche, a las 9 y media

ULTIMA REPRESENTACION del poema de don José M.ª Pemán,

EL DIVINO IMPACIENTE

UN GRANDIOSO ÉXITO FASTUOSA PRESENTACIÓN

Acuda a admirar y aplaudir EL DIVINO IMPACIENTE